

LE MAINTIEN À DOMICILE, NOTRE PRIORITÉ

Le Groupement valaisan des Centres médico-sociaux (GVCMS) est l'association faîtière cantonale des organisations d'aide et de soins à domicile. Ensemble, ils couvrent l'ensemble du territoire cantonal. 1200 collaborateurs s'occupent chaque année d'environ 11'000 personnes auxquelles ils prodiguent des soins en cas de maladie et une aide au ménage.

Conformément à [ses statuts](#), le Groupement valaisan des CMS a les missions suivantes :

- contribue à la bonne marche et au développement des Centres médico-sociaux
- promeut le maintien à domicile
- encourage la prévention et l'éducation à la santé
- développe l'entraide et l'action bénévole

Il représente et défend les intérêts des Centres médico-sociaux auprès des autorités et services cantonaux, des assurances sociales, des associations professionnelles et des institutions concernées.